

Rommelsbacher

Verstärkt Vertriebsmannschaft

Mittwoch, 02.05.2018

Seit Jahresanfang verstärkt Michael Maschke (Foto) als Gebietsverkaufsleiter in der Region Berlin und Brandenburg den Außendienst der Rommelsbacher Elektro Hausgeräte GmbH.

Der 62-jährige Vertriebsprofi kennt das Unternehmen Rommelsbacher und sein Produktsortiment bereits seit 25 Jahren aus seiner Tätigkeit als Handelsvertreter bei Schwitzky in Berlin, wo er bis Dezember vergangenen Jahres tätig war und nun direkt bei Rommelsbacher angestellt ist. „Ich habe den Anspruch, die Einzigartigkeit der Traditionsfirma Rommelsbacher mit ihrem hohen Qualitätsanspruch und Innovationsgeist bei unseren Handelspartnern zu schärfen. Deshalb freue ich mich, nun direkt im Team Rommelsbacher mitzuwirken“, so Maschke.

In den vergangenen Jahren verzeichnete der Elektrogerätehersteller Rommelsbacher ein stetiges Wachstum, unter anderem durch die kontinuierliche Erweiterung der Produktpalette und beschäftigt derzeit 90 Mitarbeiter. Das Familienunternehmen mit Hauptsitz in Dinkelsbühl wird in dritter Generation von Geschäftsführerin Sigrid Klenk geleitet.

Verstärkt Vertriebsmannschaft